



La "Peña Los Rastas" lucieron un estilo propio.



Momento del chupinazo.



Con estilo americano llegaron las chicas de "Trink-2".



Divertidos los chicos de "Emoticonos".



De azul intenso iban los chicos de "Okils Lokils".



Este grupo de amigas no se perdió la fiesta.



Los jóvenes se concentraron en la plaza desde primera hora de la tarde.

## Calentando motores para cinco intensos días

Setenta peñas dan vida e impulso a las celebraciones que llenan las calles de color, ambiente y diversión

EÑE | SANTA MARTA

**Y** A están aquí los días más esperados del año para los vecinos, sobre todo para los jóvenes, que ayer iniciaron el calentamiento previo para aguantar con fuerzas los próximos cinco días de fiesta.

Unas jornadas que comenzaron con una auténtica batalla campal en la que no paraban de lanzar y disparar vino y calimocho a todo el que pasaba por la Plaza, cuyo suelo estaba regado con el alcohol que llegaba desde todos los puntos y hacía que los pies se pegaran a cada paso.

Setenta agrupaciones festivas que aportarán alegría y color a estas jornadas que se vivirán en la calle y en los locales que han habilitado para convertirlos en sus casas temporales mientras dure la diversión. Así, enlazarán un día con otro, prolongando las jornadas hasta el amanecer, ya que todos los días hay discoteca móvil tras terminar la verbena.

Además, muchas de las peñas santamartinas colaboran en la organización de actividades incluidas en el programa.



Los jóvenes de FBI iban con el carrito a cuestas.



Un grupo de santamartinas dispuestas a divertirse mucho.